

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari hasil analisis dan pembahasan yang diperoleh dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti, maka yang menjadi kesimpulan dari peneliti adalah berdasarkan rumusan masalah yang ada, bahwa:

1. Kepemimpinan Kristen adalah kepemimpinan yang saling melayani dalam pembangunan organisasi maupun spiritualitas jemaat dan juga seorang pemimpin Kristen menjadi dasar patokan kepemimpinan Kristus dalam keteladanan-Nya juga memiliki hati yang mau melayani. Pemimpin sebagai pelayan khusus yang melayani karakter dirinya harus bersifat kompleks yaitu dalam keteladanan, mempunyai karakter yang baik, cakap mengajar, dapat memimbing orang, dan mempunyai nama baik. Seorang pemimpin Kristen harus menjadi panutan dalam segala hal, mampu memberikan teladan dalam kinerja pelayanan sehingga dalam kepemimpinannya ada perubahan yang positif yang terjadi dalam jemaat.
2. Beberapa faktor yang mungkin menjadi salah satu penyebab yang mempengaruhi kepemimpinan dari seorang pelayan khusus adalah faktor keluarga *broken home*, faktor pergaulan, faktor pendidikan yang hanya sampai bangku (SMP) sehingga dari beberapa faktor ini menjadi salah satu kurangnya pengetahuan akan bagaimana

menjadi pemimpin Kristen yang kompleks. Juga yang menjadi kendala kurang berkembangnya organisasi pemuda dalam pelayanan spiritual karena kurangnya kecocokan berkomunikasi antara pemimpin dan anggota seperti halnya pelsus pemuda dan komisi pemuda sering berbeda pandangan dan kurangnya ketepatan waktu dalam persekutuan ibadah sehingga kurangnya persiapan seperti musik, tempat, tata crara dalam peribadatan menyebabkan kegiatan spriritual yang kurang produktif.

3. Etika adalah alat ukur yang dipakai untuk menilai tingkalaku perbuatan seseorang baik atau buruk. Etika hendak mencari ukuran baik, sebab yang tidak baik atau tidak sesuai dengan ukuran baik itu adalah buruk atau jahat. Oleh karena itu tugas etika adalah menyelidiki, mengontrol perbuatan-perbuatan, mengoreksi dan membimbing serta mengarahkan tindakan yang seharusnya dilakukan agar dapat memperbaiki tindakan atau perbuatannya.

Sedangkan etika Kristen berkaitan dengan perspektif moralnya orang Kristen. Etika Kristen merupakan tanggapan dari kasih karunia Allah yang telah menyelamatkan dunia dan manusia mersponnya dengan tindakan etis merupakan cara untuk memberikan respon atas ucapan syukur dari anugerah Allah dan dengan kita hidup bersekutu dengan Allah.

## **B. Saran**

Saran untuk penatua pemuda dan anggota pemuda.

Saran dalam kepemimpinan penatua pemuda adalah jadilah seorang pemimpin yang kompleks sesuai dengan tuntutan dari seharusnya pemimpin Kristen yang melayani dengan kasih dan mengikuti teladan Tuhan Yesus Kristus, juga bangun komunikasi yang baik antara anggota agar segala proses kegiatan spiritual berjalan dengan baik dan mampu bekerja sama serta melayani bersama membangun kerajaan Tuhan Yesus Kristus.